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中体連新人戦
会場が遠隔にわたり、移動だけで疲れてしまう状況の中、生

徒の皆さんは持てる力を十分発揮することができました。

今回の大会を通じ、各部としてまた個人としても、中体連に

向けての課題が見つかったのではないかと思います。一つひと

つの課題を解決し、ますます活躍してくれることを期待してい

ます。

【野球部】

予選(ブロック 2 位までが決勝リーグ)

B ブロック 対 鹿島中 ３：０ で勝

対 中二中 ３：０ で惜敗 県大会優勝を成し遂げた男子バレー部

1 位中二中 2 位尚英中 3 位鹿島中

決勝リーグに進出

第 1 試合 対 向陽中 ３：０ で惜敗

第 3 試合 対 中一中 ２：０ で惜敗【3 位決定戦】

結果 1 位 向陽中、2 位 中二中、3 位 中一中、4 位 尚英中

○部長のことば

新人大会では 4 位という成績で県大会に行くことができませんでした。しかし、自分達の今後の

課題が明確になりました。来年の中体連まで課題解決を図るため、日々の練習を全員一丸となり、

頑張っていきたいです。

【サッカー部】

相双地区予選

１回戦 対 向陽中 ３－２ で勝

２回戦 対 中二中 ３－１ で勝

決勝戦 対 中一中 ０－０ （PK ２－３）惜敗

○部長のことば

新人戦では、ほとんどが初心者という状況でありながら、一人ひとりの力を発揮することができ

ました。決勝では、ＰＫ戦で惜敗してしまいましたが、今後は着実に得点できるチームづくりをみ

んなで頑張りたいと思います。今年は１チームしか県大会出場枠がなく、とても残念でした。

【ソフト部】

相双地区予選

対 向陽中 ５－１５ で惜敗

県大会（白河市東風の台運動公園グラウンド）

1 回戦 対 平野中 ２ー２７ ５回コールド で惜敗

○部長のことば

県大会では、一人ひとりの力を発揮することができず、課題が多く見つかりました。来年の大会

に向け、チーム全体で課題を解決できるよう、頑張って練習に取り組んでいきたいと思います。

【男子バレー部】

相双地区予選 全勝で優勝

県大会（西郷第二中学校体育館）２年連続、５度目の優勝

２回戦 対 中島中 ２－０ (２５－１０) (２５－ ５) で勝

３回戦 対 高田中 ２－０ (２５－２１) (２５－ ７) で勝

準決勝 対 若松一中 ２－０ (２５－１８) (２５－１６) で勝

決勝 対 藤間中 ２－０ (２５－１３) (２５－１８) で勝

○部長のことば

この度の震災により、わすが４チームという出場数ではありましたが、優勝し、県大会に出場す

ることができました。県大会では相双地区の代表チームとして、一丸となり、念願の優勝を果たす

ことができました。尚英中としては、初の２連覇だったので嬉しい気持ちで一杯です。震災の影響

で出場できなかったチームの分も頑張ってこれたので本当に良かったです。
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【女子バレー部】

相双地区予選

向陽、原一、尚英のリーグ戦で２勝０敗 で優勝

県大会（玉川村泉中学校体育館）

２回戦 対田島中 ０－２ (２５－１９) (２５－１０) で惜敗

○部長のことば

私たち女子バレー部は、２３年ぶりの優勝を成し遂げることができ、とても嬉しかったです。県大

会では、十分な成績を残すことができませんでしたが、この大会を通してたくさんの課題を見つける

こともできました。来年の中体連に向け、基本に戻り１つひとつの課題を解決し、県大会出場を目指

したいと思います。

【バスケット部】

相双予選

対 原一中 ４２－６３ で惜敗 対 鹿島･小高・原二中 ３８－４２ で惜敗

○部長のことば

新人戦では、今までの試合に比べ、とても良い試合運びをすることができました。しかし、ミス

が連続し、結果を出すことができませんでした。ミスの原因を探り、少なくすることで次の大会で

は県大会出場が果たせるよう、頑張っていきたいと思います。また、１５名全員で１つの目標に向

かって、自分たちに厳しく取り組んでいきたいと思います。

【剣道部】

相双地区予選

＜団体＞ 対 鹿島中 ３－２で勝利 相双地区優勝

＜個人＞ 第１位 第３位

県大会（あいづ総合体育館にて）

＜団体＞ 対 白河中央中 ３－０ で惜敗 対 伊南中 １－０ で惜敗

＜個人＞ 二回戦進出

○部長のことば

県大会の反省を生かし、次の大会では１本をとりたいです。今後は試合で勝つことができるよう

な練習をしていきたいと思います。

【柔道部】

相双地区予選

団体 優勝

個人 １位 ５０ kg 級 ７３ kg 級 ９０ kg 級

２位 ５０ kg 級 ６６ｋｇ級 ７３ kg 級

県大会（国見町体育館）

団体 初戦敗退

個人 ベスト８ ５０ｋｇ級

○部長のことば

新人戦では、各自の目標を達成できず、残念でした。冬の厳しい練習を通して、身体･精神とも

に鍛え、来年の中体連には目標達成できるようにしたいと思います。

【卓球部】

相双地区予選

１回戦 対 中一中 ３－０ で勝

２回戦 対 中二中 ３－０ で勝

３回戦 対 向陽中 ３－０ で勝

○部長のことば

僕たち卓球部は、先輩方の伝統を引き継ぎ、新人戦で優勝することができました。今回の大会は、

参加する学校が少なかったけれど、優勝することができて良かったです。また、１２月３日の県大

会に向けても、いい成績が残せるように練習に励みたいです。


